



NOMBRAMIENTO

José Ramón Cid entra de vocal en el Consejo Social de la Usal

J. T. M.
CIUDAD RODRIGO

El mirobrigense José Ramón Cid Cebrián, etnógrafo, investigador y compilador de la historia de la Tierra de Ciudad Rodrigo, ha sido nombrado vocal del Consejo Social de la Usal, tal y como recogía ayer el *Bocyl* en una disposición de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.

Cid Cebrián es miembro numerario del Centro de Estudios

Mirobrigenses y recientemente ha sido nombrado también miembro del Centro de Estudios Salmantinos. Ha sido el comisario de las dos exposiciones montadas en Ciudad Rodrigo sobre el bicentenario de la Guerra de la Independencia y también ha sido el último pregonero mayor del Carnaval del Toro.

El nuevo Consejo Social de la Usal está presidido por el salmantino Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola. ■